

Les parlementaires s'inclinent de justesse



Samedi midi à Berre-L'étang, le XV du Parlement était de sorti. La sélection des Parlementaires, qui joue plus de 25 rencontres par saison (elle devrait partir en tournée en Guyane, affronter les parlements irlandais, gallois et disputer le 20^e France/Angleterre des Parlementaires), s'est inclinée de peu face à une sélection des Sapeurs-Pompiers des Bouches-du-Rhône. Le score ? 10-5, deux essais à 1. La recette de la rencontre est revenue aux pupilles des Sapeurs-pompiers, dont le statut n'est pas reconnu au niveau national. Pascal de Guilhem (député de Dordogne) entend d'ailleurs faire reconnaître le statut de pupille de la nation. Le soir, tout le monde était au Vélodrome pour assister à la rencontre.